

Paris, 17 de diciembre de 1941

Sr. Don Félix Gordón Ordás
Embajada de España
Londres, 7
MEXICI, D.F.

Querido don Félix:

Le pongo a usted unas líneas a los muy pocos días de haberle escrito mi anterior carta, sólo para dos cosas.

La primera es para rogarle que me envíe las cartas diplomáticas de Vd. y de Da Consuelo; acabo de hablar con el funcionario diplomático y hemos convenido que se las lleve todas cuando reciba las de Vds.

La segunda es para darle noticias gratas familiares que le envía el Sr. González, paisano de Vd. residente en LUZ-St. SAUVEUR (H.P.), el cual escribe para anunciar que en virtud de la gestión hecha por el Sr. Just recibió 4.200 francos de ayuda por un lado y 9.400 por el Servicio de Ayuda Social francés, habiéndosele pedido por aquéllos las medidas para mandarle ropa; se muestra muy agradecido y ruega que se haga extensivo su agradecimiento al Sr. Just, y así lo he hecho por oficio. Añade después noticias personales que voy a "traducirle" mejor que copiarle, pues su ortografía es muy mala. Dice: Ayer llegó mi hija de León y le pregunté por la Sra. Consuelo y los vecinos. Me dice de su hermana que cada día está más fresca y que, fuera de que se ha puesto bastante sorda, las demás facultades las tiene como hace años; ella se lo hace todo, va por agua al pozo de Santa Ana, como una moza, y dice la hija .qué casa más limpia tiene., ella lo hace todo. Le pregunté por el Sr. Pedro, el que vive en el interior, o sea el padre de Crucina (sic), que sigue tan tieso, o sea que de todos los vecinos de tantos años sólo faltan la Sra. María y la pobre Anuncia, y nosotros los demás todos resistimos. La hija nos cuenta el triste drama de España, la miseria más horrible por un lado y el vicio y la corrupción por otro." - He transcrito corrigiendo sólo las faltas, pero respetando casi literalmente la redacción.

No se me ocurre decirle nada más por hoy. Repito mis afectuosos saludos a todos los suyos con un abrazo para Vd.